AROSA TOURISMUS
Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21 arosa@arosa.swiss | arosalenzerheide.swiss



Medienmitteilung

Datum: 15. Juni 2020

Rubrik. Tourismus / Hotellerie Thema: Arosa zum Verlieben Link: <u>arosazumverlieben.ch</u>

Arosa zum Verlieben

Singles sind der Online-Beziehungssuche in «Corona-Zeiten» müde und sollten schnellstens wieder raus und ihre Traumpartner/innen in der analogen Welt finden. Arosa, «das Gallien der Alpen», bietet dafür die ideale Singles-Plattform ganz unter dem Motto «Arosa zum Verlieben» oder «Tinder in der Natur». Mit passenden Hotelangeboten, einer spannenden Wander- oder Biketour und einem Get-together haben Singles die Möglichkeit, an vier ausgewählten Wochenenden den Traumprinz oder die Traumprinzessin in den Bündner Bergen zu finden.

Alleinreisende treffen beim Zimmerbezug im Hotel leider oftmals einen kleinen Raum mit kleinem Bett an. Nicht so beim Singles Package «Arosa zum Verlieben». Bei einer Buchung zu den üblichen Einzelzimmerpreisen, erwartet unsere Singels ein Upgrade mit grösserem Zimmer und Bett.

Nebst der Hotelübernachtung erhalten die Gäste von ihren Hoteliers eine Orientiertungskarte, auf welcher einzelne Bike Trails und Wandertouren speziell für Singles signalisiert sind. Wenn sich die Singles auf den gekennzeichneten Routen bewegen, treffen sie auf zahlreiche Bänkli, welche zum Verweilen einladen. Und wer weiss, vielleicht trifft man dort ja zufälligerweise auf einen anderen Single. Doch wie sind diese an den entsprechenden Wochenenden zu erkennen? Eine rote Rose erscheint Arosa zu gewöhnlich. Aber das wahre Erkennungsmerkmal wird nicht preisgegeben - wo bliebe sonst die Spannung? Nur Singles mit dem "Arosa zum Verlieben Package" werden vor Ort eingeweiht.

All jenen, welche auf der Tagestour noch nicht von Amor's Pfeil getroffen wurden, bietet sich am Abend in der beliebten «WunderBar» im Arosa Ausgangslokal Kursaal mit einem gemütlichen Get-together eine zweite Möglichkeit an. Modern eingerichtete Sitzecken mit entsprechenden Abstandmöglichkeiten, passender Musik und feinen Arosa-Drinks bieten ein ansprechendes Ambiente, um sich auf neue Abenteuer einzulassen.

Arosa freut sich darauf, vielen Singles diesen Sommer unvergessliche Momente in den Bündner Bergen zu bescheren. Vielleicht verhilft «das Gallien der Alpen» mit seinem Liebestrank aus Natur und Charme ja so manchem Single zu einem neuen Liebesglück.